

## Más de un centenar de escolares se benefician del comedor del colegio Lucero



Grupo de alumnos que utilizan el comedor, junto al Alcalde y autoridades el día de la inauguración (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

### A. LÓPEZ

Alrededor de 140 escolares se benefician este curso del servicio de comedor escolar que se presta desde el colegio Lucero y que fue inaugurado oficialmente el pasado viernes. A la cita acudieron junto al alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro, el presidente de la Diputación de Ciudad Real, José Manuel Caballero Serrano, y la delegada de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, Carmen Teresa Olmedo.

Según declaró el primer edil una vez que fue cortada la cinta, "este es un ejemplo tangible de colaboración y de respeto entre las administraciones", afirmando que "este comedor está aquí porque el Ayuntamiento ha cedido el solar, porque la Diputación pone los fondos para construirlo y porque la Junta de Comunidades pone el equipamiento y corre con los costos del servicio y porque además, el Ayuntamiento ha puesto en marcha un servicio de transporte para que los chavales que están en otros colegios y que necesitan el comedor los recojamos y los traigamos hasta aquí".

Jesús Martín recordaba que Consistorio ha puesto en marcha un servicio de taxi para trasladar hasta el comedor escolar a los alumnos de otros centros educativos. En este punto lamentó las críticas que ha lanzado parte de la oposición afirmando que "no actúan con criterio" ante una medida que supone un "transporte casi personalizado y conlleva una ayuda al sector del taxi y se ahorra dinero al conjunto de los valdepeñeros, porque un microbús suponía un coste más elevado", concluyó.

Del mismo modo tuvo palabras de agradecimiento para la comunidad educativa y para el AMPA del centro.

En este sentido, el director del colegio público Lucero, Javier Almarza, reconoció que "es un día muy feliz para la comunidad educativa porque disponemos de un servicio que hasta ahora no tenía

la enseñanza pública en Valdepeñas".

Por otro lado añadió que "además de las connotaciones que tiene el servicio de comedor hay una cosa muy importante, y es que a partir de hoy en Valdepeñas la libre elección de centro se va a dar en toda su integridad, no es que antes no se diera pero había unas connotaciones que a muchas familias les hacía no poder venir a nuestros centros porque no teníamos este servicio".

La presidenta del AMPA también se mostró muy reconocida por la puesta en marcha del comedor y dijo que "lo principal está lleno de niños y niñas".

### BUENA POLÍTICA ENTRE ADMINISTRACIONES

Por su parte, el presidente de la Diputación de Ciudad Real, José Manuel Caballero, recordó que en lo que va de legislatura esta institución ha invertido más de 50 millones de euros en la provincia en obras de todo tipo. Entre ellas está el comedor escolar, por lo que ha señalado que «es un día feliz porque hemos pasado por muchos problemas en el pasado en lo que tenía que ver con educación y hoy se puede reivindicar la buena política entre administraciones y con los profesionales de Educación y del AMPA y entre todos hemos conseguido inaugurar un comedor escolar». Además, recordó que desde la Diputación se sigue con la política de becas de comedor para ayudar a las familias con dificultades económicas.

La delegada provincial de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Carmen Teresa Olmedo, señaló que «si algo caracteriza a las políticas de Emiliano García-Page son las políticas educativas y la apertura de comedores escolares en

toda la región».

Así, que para el comedor de Valdepeñas se ha contado con la colaboración entre Ayuntamiento, Diputación y Junta para conseguir el objetivo de garantizar a las familias con necesidades que sus hijos tengan una comida y también favorecer la conciliación laboral y familiar».

El comedor escolar de Valdepeñas, que ha puesto la creación de 9 puestos de trabajo, viene a cumplir una de las demandas de la comunidad educativa ubicándose en el colegio público Lucero, contribuyendo a ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y familiar. Sobre una superficie de 750 metros cuadrados, el comedor dispone de una zona de aseos, vestuarios, zonas comunes y un comedor con cocina a los que se destinan 160 metros cuadrados. La inversión asciende a 285.000 euros que aporta la Diputación de Ciudad Real, mientras que la gestión del comedor y equipamiento corre a cargo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.



López y Sánchez en un momento de la inauguración de la actual Biblioteca (Foto M. Guerrero)

## La UNED abre las puertas de la sala de lectura y de la Biblioteca

### A. LÓPEZ

El Centro Asociado a la Universidad Nacional de Educación a Distancia "Lorenzo Luzuriaga" inauguró el pasado lunes las nuevas instalaciones que albergan la biblioteca y la sala de estudio. Dos nuevos espacios de consulta y estudio que en palabras del Director del Centro Asociado de Valdepeñas, Pedro Jesús Sánchez Muñoz «son un punto más para dinamizar la cultura de la ciudad».

Sánchez aseguraba durante la apertura que «hoy es un día feliz para la universidad porque hoy abrimos la puerta a la nueva ubicación de la sala de lectura y de la biblioteca de la UNED».

El actual director recordó que su objetivo es el de "sacar la universidad a la calle, queremos que la calle forme parte de nuestro quehacer diario y la campaña que tenemos ahora en marcha de "Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida", queremos que sea nuestro buque insignia».

En el acto de apertura, el te-

niente de alcalde de Educación y Cultura, Manuel López Rodríguez felicitó a la dirección de la UNED por esta iniciativa, así como por el esfuerzo y el trabajo que han hecho para abrir la biblioteca a la calle «y hacerla más cercana».

López se congratuló por el hecho de que Valdepeñas cuente con un punto más de cercanía a la ciudadanía es importante de cara a la imagen de la ciudad», añadiendo que estas nuevas instalaciones pueden servir como «un elemento más de colaboración entre la UNED y el Ayuntamiento en aquellos servicios que el Ayuntamiento por sí solo no puede llegar».

La biblioteca pública de la UNED cuenta con más de 20.000 volúmenes de libros de las distintas especialidades de las carreras que se pueden cursar en la universidad, así como libros de consulta y de literatura general.

Además, la sala de estudio cuenta con servicio de red wifi y abrirá sus puertas este primer mes de 9:30 a 14:00 y de 16:30 a 20:00 horas.

# ÁGAPE

COCINAMOS POR TI

C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si no puedes salir de casa  
Tel.: 926 347 022

Viernes 5	Lunes 8	Martes 9
Judías con almejas Empanadilla de bonito	Estofado de ternera Escalopin de lomo	Ensalada de pimientos Atún a la andaluza
Miércoles 10	Jueves 11	Viernes 12
Ensalada mixta Paella de carne y verduras	Salteado de pasta Pollo al ajillo	FESTIVO NO MENU

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido  
En tienda 5,95€+ postre 6,95€  
Puede ver este menú en nuestra web [www.agapecatering.es](http://www.agapecatering.es)

**NO ME TIRES RECÓRTAME**